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为什么说股票投资很难有大成就－为什么股票投资是世界
上最难成功的行业投-股识吧

一、为什么股票投资是世界上最难成功的行业投

股票是易买但不代表易赢，本身他的玩法就是找笨不公平

二、为什么总股本大，它股票反而涨得慢

船大调头难.总股本大，炒作起来耗费的资金也大.

三、为什么炒股赚钱这么难

原因很多。
主要是炒股本质上是赌博，不创造任何实际价值，另外，政府还要收税，证券公司
收佣金，上市公司圈钱⋯⋯。

四、为什么买股票会让人倾家荡产？就算跌的不成样子了~就算
不抛还是有机会涨的啊！

关键看你怎么看待了，假如你全部的资金就十万积攒了好多年，几天变成两万了，
那除非你的心理素质超强，要不然不崩溃也差不多了，再有就是你的资金拖你个三
五年的还不行啊，人生就几个三五年，还不一定三五年就就一定能反过来，
说是倾家荡产稍微夸张点 但就是这个事实。
所以说拿些闲余的资金炒炒玩就可以了。
除非你是巴菲尔那一类的炒神。
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五、股票难做，为何那么多人去做？

股票虽然风险特别大，但是也有大盘行情好的时候，持续涨持续投入赢得利益越多
，当然参加的股民就会越多，都是从众心理。
当风险来临下跌之时，大多数人都是输的很惨的！所以入股市需慎重！保持良好心
态。

六、为什么股票投资是世界上最难成功的行业投

投资就是风险和收益，然而股票就是这两点最难平衡的。
很多人买卖股票纯粹是为了投机，而不是去投资。
买股票和投资一家上市公司，是两个概念。

七、为什么说中国的股市不适合投资

中国的股市也是适合投资的。
说不适合投资的人都是短线投机者，他们又怎么懂得价值投资的内涵。
只有做价值投资的人才懂得，中国股市还是 能长期投资的。

八、为什么说绝大部分人炒股票是亏钱的，是技术问题

当然是技术问题，你看能用技术分析赚钱的，一定是深信不疑，并遵守自然规律，
严格执行指标的提示，而大多数人不是这样的，大多数人是今天信MACD，明天信
kdj，后天我又觉得，某某的战法神，根本没有一套自己的交易系统，根本不知道
技术指标再表达什么。
如果把技术指标做成红色指示现在是多头市场，绿色指示现在是空头市场。
我觉得趋势就一目了然了。
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九、很多人都说为什么股票赚不到钱

股民赔钱的原因，总结一下几点：第一：只爱短线。
相信大家都知道，大机构重仓的个股，建仓一般都需要一两个月，或三四个月，中
途还包括不断整理，下跌，反复震仓，最后是拉升，盘整，震仓，再拉升。
但是看一看炒股经常亏损的散户都在做什么?几乎都是今天买进，明天卖出，或者
两三天后就卖出，再或者这周买进，下周卖出，反复的操作，不说你的手续费多少
，就说你能每次都可以赚钱吗?一个月的频繁操作可能最终结果还是亏损，即使是
牛股你能拿得住吗?第二：永远满仓操作。
无论炒股资金是多少，每次操作必梭哈，全仓买入，随后股市下跌，只能干看这自
己的账户亏损越来越大，割肉吧，不忍心，不割肉，继续亏损，等反弹时也无资金
做T，没等达到自己的买入价，又开始杀跌，最终散户基本都会滴血割肉！ 记住，
无论资金多与少，一定要在账户留有至少40%的资金，如果自己的个股上涨的非常
好，那么选择上涨中途的回调机会加仓买进，如果万一自己的股票买入后就下跌，
被套了，那么就耐心的等待，当股价触底开始反弹时，立即用40%的备用金补仓，
拉低成本，等到骨架回到买入价时，自己已经赚钱了！第三：从不空仓。
宁可天天套牢，不可一日无股！这是当下散户的真实写照！如果账户一天或一两周
没有股票，没有操作，就似乎是全身不舒服，就觉得是在亏钱！只要立即买入了股
票，不管是赚钱还是亏损，就全身舒服了。
等等！亏损也会舒服吗?对的！很多散户永远相信自己的直觉，认为会涨，会赚钱
，结果可想而知！再次进入了被套的悲观之中！其实，炒股的最高境界不是你能多
精准的操作股票，而是空仓。
空仓意味着你的所有股市资金是灵活的，是可以随时支配的，是可以随时调用的，
是你说了算的。
就算您没有多么高超的炒股能力和技术，但是，股市一年365天之中，会发生多少
次大跌，暴跌。
那么你如果经常空仓，专门等待股市发生暴跌，大跌后，抢反弹，相信你的收益绝
对是你频繁操作的几倍，甚至是十几倍！还有一种股民什么都会，但是就是赚不到
钱，因为你不知道该怎么做，没有实战经验，股票涨或跌是先从政策开始，到资金
，才到技术，希望朋友们别弄乱了！三步缺一不可！切记，切记！
亏钱的时候不要太过于悲哀，懂得总结，钱就不是白亏。
想得到一些总是要付出一些的！等于给股市教学费了，在股市里要把风险放第一，
利润放第二。
如果你不能避开每波危险，别想着能赚到利润！
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